



LA NUIT  
EUROPÉENNE DES  
CHERCHEUR·ES

Salut,

Les vacances sont terminées mais j'écris quand même du bord de la piscine ! Avec ses dix mètres de fond, je pourrais y faire de la plongée, mais je ne verrais pas de poissons au fond, seulement le réacteur nucléaire sur lequel je travaille.

Il n'a pas l'air très impressionnant comme ça, mais il est sacrément solide car il sert à reproduire des accidents pour mieux les comprendre. J'espère que tu pourras venir la prochaine fois qu'on l'allumera, il brille d'une très jolie lueur bleue au fond de sa piscine quand il fonctionne !

Timothée

